

11.10.2019

Schultheatercamp 2020: Teilnehmende stehen fest

Der Auftritt mit einem eigenen Theaterstück auf einer professionellen Bühne, neue künstlerische Impulse und unvergessliche Gemeinschaftserlebnisse kennzeichnen das Schultheatercamp der Stadt Ludwigshafen. Die Bewerbungsphase für das Schultheatercamp 2020 ist abgelaufen. Insgesamt sieben Gruppen haben sich für die professionell unterstützten Vorbereitungen für das abschließende Festival vom 12. bis 14. Februar 2020 im Kulturzentrum dasHaus qualifiziert. Mit dabei sind die Theater-AG der GS Wittelsbachschule, die vierte Klasse (Fach Tanz und Theater) der Erich Kästner-Schule, der Kurs Darstellendes Spiel des Geschwister-Scholl-Gymnasiums, der Kurs Darstellendes Spiel der Integrierten Gesamtschule Ludwigshafen-Gartenstadt, der Kurs Darstellendes Spiel der Anna-Freud-Schule sowie die Theatergruppe Tamtam der Jugendfreizeiteinrichtung Ruchheim.

In den nun angebrochenen Probemonaten vor dem Festival werden die ausgewählten Schultheatergruppen von Theaterprofis der freien Kinder- und Jugendtheater der Stadt Ludwigshafen künstlerisch begleitet. Der fachkundige Blick sorgt für zusätzliche Motivation von außen und inspiriert zu neuen Ideen.

Höhepunkt und Abschluss des Camps ist das dreitägige Festival im Februar, bei dem die gemeinsam erarbeiteten Theaterstücke erstmals vor Publikum präsentieren werden. Das Erlebnis der anderen Aufführungen und der Austausch mit sämtlichen teilnehmenden Akteur*innen setzen zusätzliche förderliche Impulse. Workshops ermutigen dazu, sich beherzt auf das Terrain neuer Ausdrucksmöglichkeiten zu wagen.

Als Anerkennung und zur Unterstützung ihrer Theaterarbeit erhalten die ausgewählten Theatergruppen auch in diesem Jahr wieder einen Gutschein in Höhe von 500 Euro von der BKK Pfalz. Dirk Hahn von der BKK Pfalz überreicht den ersten Scheck am 16. Oktober 2019 in der Grundschule Wittelsbachschule im Beisein von Monika Schill vom Kulturbüro an die stellvertretende Schulleiterin Christine Peter und den Theaterlehrer Gereon Fortmann. Die Schule hatte sich mit dem Kindermusical "Party bei Hänsel und Gretel" beworben.

Das Schultheatercamp wird außerdem großzügig unterstützt von den Technischen Werken Ludwigshafen, TWL, der Sparkasse Vorderpfalz und der Studio Ludwigshafen GmbH.